

DÉFENSE

N° 16

1 octobre 2020

L'honneur de servir avec vous

À tout le personnel civil et militaire de la Défense,

Le 30 novembre 2019 débutait mon mandat de Ministre de la Défense. Durant cette période j'ai eu l'occasion de vous rencontrer et de constater votre disponibilité et votre loyauté qui ont très vite forgé une relation de confiance. Par les opérations que vous menez au nom de la paix et la sécurité, j'ai découvert votre professionnalisme et votre engagement. Ces qualités qui vous honorent participent à l'excellente réputation de la Belgique auprès de nos partenaires de l'Union Européenne, des Nations-Unies et de nos alliés de l'OTAN conférant à la Belgique une résonnance internationale bien supérieure à sa taille.

La crise sanitaire du Covid-19 était un défi supplémentaire pour la Défense et son personnel. Une fois encore, vous avez fait la démonstration d'une implication sans faille au profit de la nation dans une situation inédite qui nous a tous affectés.

Je tiens à vous exprimer mon profond respect pour les efforts consentis, vous qui œuvrez aux succès des missions confiées tant sur le devant de la scène que dans les coulisses. Grâce à vous, la Défense se profile comme une organisation moderne qui relève les défis avec détermination et énergie.

Ce fut pour moi un honneur de diriger la Défense et de la servir avec vous. Je resterai un ambassadeur loyal du département.

À très bientôt.



Philippe Goffin
Ministre de la Défense et
des Affaires étrangères

Prière de donner à ce document la plus large diffusion possible



Éditeur responsable : Colonel breveté d'état-major Guido Hart

Rue d'Evere 1, 1140 Bruxelles – ☎ 9-6321-17347 – www.mil.be

